

Conseil d'école de l'école publique Gabrielle-Roy

Réunion du 4 décembre 2018

Procès-verbal

18h39

Présents	Absents
Saley Abdou Colin Bergeron Vincent Bouchard Heather Coleman Louise Gagnon Sabelle Gueye Rita Hébert	James Feeney lain Ilich Aline Ilich Mathieu Martin LeBlanc Marc Parisien Jahnavel Sanchez Cristina Sanchez Patrycja Twardecka Yannick Vienne Fatima Zaid

1. Ouverture de la réunion, mots de bienvenue et reconnaissance du territoire autochtone

2. Adoption de l'ordre du jour

Proposée par Heather, appuyée par Vincent. Adoptée à l'unanimité.

3. Adoption du procès-verbal

Proposée par Heather, appuyée par Colin. Adoptée à l'unanimité.

4. Mot de la présidente

- Les portes ouvertes notre table semblait bien reçue, bon contact avec beaucoup de parents.
- Colloque de la FPFA a eu lieu le 17 novembre. À l'assemblée annuelle générale de la Fédération des parents francophone de l'Alberta, le conseil de Gabrielle-Roy 2017-18 a reçu le prix de la Commission nationale des parents francophones pour ses contributions au développement de la communauté francophone avec nos activités familiales de l'année dernière. À la même assemblée, la FPFA a décerné le prix Manon-Boutillier à Diana Stralberg pour sa contribution à l'éducation francophone en

Alberta, en particulier la construction du nouveau parc à Gabrielle-Roy. Il y avait des ateliers intéressants – à propos de l'équilibre famille-travail, mais également au sujet du nouveau curriculum de maternelle à quatrième année et du financement de l'éducation en Alberta. Colin et moi avons divisé nos forces pour pouvoir assister à ces deux derniers ateliers. L'atelier curriculum était animé par M. Keith Millions, le chef de fil pour les Services en éducation française au Ministère de l'éducation. Le nouveau curriculum est dans la phase de dernières ébauches. Si le ministre donne son approbation ce mois-ci, une période de « mise à l'essai » commencera en janvier 2019. Le processus d'élaboration d'un nouveau curriculum pour les cinquième à neuvième années a débuté au mois de septembre 2018. Une consultation auprès des parents est planifiée pour ce printemps, probablement au mois de mai. Il y a un site web bilingue dédié au nouveau curriculum – new.LearnAlberta.ca .

• Une réunion avec le notre député provincial, le ministre des études supérieures Marlin Schmidt aura lieu pour parler de la situation avec le terrain de Michaëlle-Jean – vendredi le 14 décembre.

5. Rapport de l'enseignante

- SCP (Soutien au comportement positif) : Les élèves sont très près d'atteindre l'objectif d'école. Nous aurons l'activité de récompense le vendredi 21 décembre.
- Bénévoles: Nous organisons le patinage pour les élèves de la première à la sixième années aux mois de décembre et janvier. Nous avons un grand besoin de parents bénévoles pour aider à attacher des patins et/ou patiner avec nous.
- Autres situations de bénévolat : En plus du patinage et des desserts d'hiver, voici d'autres exemples de situations où nous avons souvent besoin de parents bénévoles.
 Parents bénévoles à l'école pour :
 - Semaine de la lecture (parents qui viennent lire dans les classes)
 - Présentations dans les classes (parents spécialistes)
 - o Carnaval d'hiver
 - Soupe/dîner Gabrielle-Roy
 - Aide à la bibliothèque (placer et réparer des livres)
 - Aide auprès des élèves (lecture, mathématique, francisation, etc.)

Parents accompagnateurs pour les sorties de :

- Ski, natation, gymnastique, randonnée/marche
- Telus World of Science, Bennett Centre, zoo
- Edmonton Waste Management Centre
- Winspear, Edmonton Art Gallery
- o Fort Edmonton Park, Assemblée législative, Muttart

6. Rapport de la directrice

- Mme Rita a mis sur pied un système pour que les parents puissent compléter la vérification de casier judiciaire à l'école.
- Mme Nathalie est en retour progressif. Elle sera de retour à temps plein avant les vacances d'hiver.

- Les bulletins viennent d'être complétés avec une nouvelle plateforme. Les enseignants avaient beaucoup d'appréhension. Il y a encore de légers problèmes avec le système.
- Le comité PAC demande si un parent pourrait se déguiser en Père Noël le 21 décembre.
- Par rapport au parc, la préoccupation des enseignants est que la clôture au coin ne ferme pas, et il y aussi une grande ouverture dans la clôture ailleurs (et si, par exemple, un ballon sort de la cour, on a peur que des enfants courent dans la rue). Il y aura une rencontre le 11 décembre pour savoir quand la ville va décider de fermer cette clôture. C'est primordial.
- L'école a reçu la Bourse Fonds Albertain pour la jeunesse: soit 1,200\$ grâce au fonds de dotation créé à La Fondation franco-albertaine par Monsieur Jean Poulin. Super!

7. Affaires courantes

7.1 Retour sur la table aux entrevues parents-enseignants-élèves

- Une idée: mettre des enseignes pour expliquer aux parents où aller.
- C'était une bonne idée d'avoir une table à l'entrée, et d'être proactif. Ça a bien fonctionné.
- Une autre idée pour la visite: avoir des rendez-vous? On dit que ça fait partie de la culture de l'école, apparemment c'était comme ça avant, mais ça ne fonctionnait pas très bien. C'est aussi beaucoup de travail, c'est difficile à gérer.
- C'était une bonne idée aussi d'ajouter un temps de visite le vendredi matin.

7.2 Vérification de casier judiciaire

- Est-ce qu'on devrait tout de même envoyer la lettre que Heather avait rédigée?
 Peut-être en la modifiant pour ajouter le nouveau processus que Mme Rita a mis sur
 pied? Probablement. Il ne faut pas "forcer" les parents à faire du bénévolat, mais
 présentement, on ne peut pas continuer comme ça, nous n'avons pas assez de
 bénévoles. Il faut réussir à convaincre des parents de compléter la vérification de casier
 judiciaire.
- Est-ce qu'on devrait écrire au Conseil Scolaire que lorsqu'on impose de telles mesures, il faut plus de temps et d'organisation? On décide que oui, on devrait écrire une lettre au nom du Conseil d'école de Gabrielle-Roy.

7.3 Dîners chauds

- Colin nous met à jour des conversations avec Mireille Péloquin de la FPFA. Il a demandé s'il était possible de demander au cuisinier du CEPP s'il pouvait aussi participer à un programme de repas chauds à l'école. Sous certaines conditions c'est possible. Mais il faut un contrat officiel.
- On demande si ça rajoute une charge de travail logistique au personnel. Ça semble acceptable.
- Colin a proposé qu'on voudrait un dîner chaud une fois par semaine, un repas à 6\$ comme avant. On attend une réponse de Mireille. La logistique devrait être arrangée

- entre le personnel de Gabrielle-Roy et le cuisinier. On a encore les assiettes, ustensiles, etc.
- Mme Rita suggère que la distribution des repas pourrait être faite par des parents bénévoles, comme c'est fait dans d'autres écoles avec des repas chauds commandés de l'extérieur.
- Colin va nous mettre au courant dès qu'il aura d'autres informations. Merci Colin!
- Mme Rita nous mentionne qu'il y aura un petit déjeûner spécial le 20 décembre (crêpes, fruits, etc.)

7.4 Politique photos sur Facebook

- Un parent a mentionné qu'elle était surprise de voir la photo de son enfant sur Facebook, alors qu'elle avait signé une feuille stipulant qu'elle ne voulait pas de photos publiques. Nous pensions que la danse était une activité familiale, et donc pas une activité de l'école.
- On pourrait avoir une pancarte indiquant de communiquer avec le conseil d'école si des parents ne veulent pas que les photos de leurs enfants soient diffusées publiquement.

8. Fermeture de l'assemblée

Proposée par Heather, appuyée par Colin. Adoptée à l'unanimité (20h09).